



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Bilan des pompiers

Montmagny, le 12 janvier 2018 – Au cours de la période du 5 au 11 janvier 2018, les pompiers du Service de la sécurité incendie et de la sécurité civile de la Ville de Montmagny sont intervenus à 2 reprises.

Le lundi 8 janvier à 17 h 55, le service a été appelé pour une collision entre une auto et une déneigeuse sur l'autoroute 20, à la hauteur de St-Pierre-de-la-Rivière-du-Sud. L'utilisation des pinces de désincarcération n'a toutefois pas été nécessaire.

Le mardi 9 janvier à 16 h 53, les pompiers se sont rendus sur la rue des Industries à la suite du déclenchement d'une alarme incendie. L'appel semble avoir été causé par une défaillance.

- 30 -

Source :
Charles Olivier Emond
Pompier-Préventionniste
418 248-3362, poste 2312

Information :
Pierre Boucher
Directeur du Service
418 248-5813